

ANFRAGE

des Abgeordneten **Mag. M o t z**



an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll

betreffend AHS-Standort Korneuburg

Seit vielen Jahren gibt es immer wieder Anstrengungen seitens der Vertreter der Stadtgemeinde Korneuburg und der umliegenden Gemeinden mit dem Ziel der Schaffung eines Gymnasiums in Korneuburg. Das Bevölkerungswachstum im Bezirk Korneuburg ist nach wie vor stark steigend und auch für die Zukunft werden weitere Zuwächse bei der Wohnbevölkerung prognostiziert. Da gerade auch viele Jungfamilien sich in dieser Region um Wien ansiedeln, nimmt auch der Bedarf an AHS-Plätzen im Bezirk Korneuburg ständig zu. So belegt auch eine Bedarfsstudie der Technischen Universität Wien einen Bedarf für zwei AHS-Standorte im Bezirk Korneuburg. Der derzeit einzige Gymnasiumstandort in Stockerau ist bereits seit längerem an seiner Kapazitätsgrenze angelangt, so dass immer mehr Schüler und Schülerinnen zum Besuch einer AHS nach Hollabrunn oder Wien auspendeln müssen. Die derzeit bestehenden zehn Klassenräume am BRG-BG Stockerau müssen bereits jeweils von zwei Klassen genutzt werden. Da sich offenbar am Schulgelände in Stockerau eine Erweiterung des bestehenden Gebäudes ohnehin schwierig gestaltet, schiene es zweckmäßiger, am Standort Korneuburg ebenfalls eine AHS anzusiedeln. Dieser Standort brächte für die SchülerInnen aus dem Raum Korneuburg deutlich kürzere Fahrzeiten, außerdem wäre die Stadtgemeinde Korneuburg bereit, ein passendes Grundstück zur Verfügung zu stellen. Zusätzlich wäre der Schulbetrieb in Stockerau nicht durch Ausbaumaßnahmen gestört.

Anlässlich eines Besuches in Korneuburg haben Sie den Befürwortern eines AHS-Standortes Korneuburg zugesagt, sich bei einer ausreichenden Schülerzahl, die auch für die Zukunft nachgewiesen werden müsste, für den Standort einer AHS in Korneuburg einzusetzen und die Fakten durch den NÖ Landesschulrat prüfen zu lassen. Ein Ergebnis ist bis zum heutigen Tage nicht bekannt.

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll folgende

A n f r a g e :

1. Welche Ergebnisse haben die Überprüfung der Entwicklung der Schülerzahl und damit der Sinnhaftigkeit eines AHS-Standortes Korneuburg seitens des NÖ Landesschulrates bzw. des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Kultur gebracht?
2. Wie weit sind die Planungen hinsichtlich der Erweiterung des BRG Stockerau fortgeschritten?
3. Ist mit einer Realisierung des Projektes für einen AHS-Standort in Korneuburg zu rechnen?